

私たちの行動が

感染拡大を防ぐ！

入学式から3週目に入り、みなさんも学校生活に慣れてきたところだと思いますが、新型コロナウイルス感染症対策のため3月に引き続き、明日から一斉臨時休業となります。新しく仲良くなった友達ができたり、部活動が始まったりとみなさんが楽しみにしていたことがこれから始まるようとしている時期なのでとても残念ですが、日本全体がまた元気に活動できるようにするための臨時休業です。3月の臨時休業とは異なり、今回は全国一斉の「緊急事態宣言」が発出されています。みなさんもその趣旨をよく理解し、人が集まる場所への外出を控え、基本的に自宅で過ごすようにし、一人一人が感染拡大を防いでいけるようにしましょう。鹿児島県も最近、感染者数が増えています。山形屋、アミュプラザが休業するなど、県内でも対策に向けて動き始めました。そして、感染者の中には症状が出ない人もいます。もう他人ごとではありません。自分も、周囲の人も健康で元気なうちに一人一人がしっかりと対応することで、自分が感染することがないように、これ以上鹿児島県内に感染拡大をすることがないようにしていくことが大切です。みなさんも休業中の過ごし方をしっかり考えて行動し、学習にも計画的に取り組もう。

もう他人ごとではない！



保護者の皆様へ

1年生が学級の仲間と楽しそうに学級設営作りに取り組んだり、部活動体験へ参加したりしているところですが、明日から2度目の一斉臨時休業となりました。私たちとしても、1年生が学校の生活リズムに少しずつ慣れてきたところでの休業ということで残念な気持ちもありますが、また子どもたちが楽しく学校生活を送ることができるようにするために、今は我慢の時だと思います。今後例年通りの教育活動が早く再開できるようになるためにも、休業中も下記についてご協力をよろしくお願いいたします。

- ・ 休業中は各教科の課題に取り組むなどし、子どもたちは基本的には自宅で過ごすようご家庭でもご指導ください。
- ・ 大型連休中も不要不急の外出を控えるなど、感染拡大防止にご協力をお願いいたします。
- ・ 学級連絡網をいつでも活用できるようにしておいてください。
- ・ 連絡メールにまだ登録されていない場合はご登録をお願いします。
- ・ 情報端末機器の利用時間が増えることが予想されます。ネットいじめなどの不適切な使い方がないように、子どもさんの情報端末機器の利用状況や内容についてご確認ください。

生活の記録より

- 学年専門部会では、指名無し発表を初めて見て驚いた。全員に積極性があり、私もあんな風になりたいと思った。そのためにはまず、普段の授業でたくさん発表できるように頑張りたい。
- 今日は学年専門部会を見ました。班ごとに5分間話し合うところがあったけど、今の自分たちだと黙り込んでしまいそうなので、自分から発言できるように授業で発表して発言することに慣れるようにしてみたいと思います。

- 全ての授業やイベントが初めてでとても楽しかった。門札や朝作業、黙想など伊敷中の歴史ある伝統を私たちが受け継いでいけるようにこれから頑張っていきたい。

みんな、先輩たちの姿に憧れ、早く先輩たちみたいになりたいという気持ちが伝わってきます。しかし、先輩たちも最初からできたわけではありません。日々の生活や授業の中で意識をして取り組むことでみなさんもきっと先輩たちのようになれるはずです。一步一步、日々成長です。